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НАРОДНЫЙ ДЕПУТАТ

� Дмитрий Викторович, в ка�
ком году Вы впервые были избра�
ны депутатом?

� Наверное, за время своей
депутатской деятельности я ус�
пел так примелькаться, а кому�
то и надоесть, что у людей сло�
жилось мнение о моем неодно�
кратном переизбрании. Увы,
придется вас разочаровать: за�
канчивается первый срок моих
полномочий муниципального
депутата. И хочется верить, что
в ближайшем будущем мне не
придется краснеть за содеян�
ное. Даже не верится, что сов�
сем недавно я был простым
обывателем, представление ко�
торого о депутатах было доста�
точно размытым, особенно это
касалось самых неприметных

элементов вертикали предста�
вительной власти � депутатов
муниципальных. Об их дея�
тельности в своем районе лич�
но я вообще ничего не слышал.
А может, мне было просто не
до того � все свободное время я
посвящал борьбе с очерните�
лями советского периода исто�
рии нашей страны на бескрай�
них просторах Интернета. Все
изменилось в 2012 году, когда
меня, как и других «оппозици�
онных депутатов», поддержали

избиратели, и мы, прорвав
оборону «партии власти», вли�
лись свежей волной в заранее
сформированные ею сплочен�
ные депутатские коллективы.

� Что подтолкнуло Вас к ре�
шению стать депутатом?

� Честно говоря, я никогда
не ставил перед собой подоб�
ную задачу: по природе я чело�
век не публичный. Но если то�
варищи по партии оказали
мне такое доверие, как я мог
отказать? 

� Какие задачи Вы перед со�
бой ставили?

� Осознавая ограничен�
ность своих полномочий �
максимально помочь жителям
в решении их насущных про�
блем, а также постараться по�
бороть страх перед исполни�
тельной властью города. По�
стоянно разъяснял, что источ�
ником власти в Москве явля�
ются ее жители.

Оглядываясь назад, могу
сказать, что надежды оправда�
лись: люди стали проявлять

больше активности, не остают�
ся в стороне от происходящего. 

� Что Вам удалось за эти го�
ды?

� За прошедшие пять лет
были и победы, и поражения,
но сказать, что все хорошее
случилось благодаря мне, а в
плохом оказался виноват «дя�
дя», я не могу. Без поддержки
нашего местного отделения
КПРФ «Алексеевское» и сооб�
щества жителей района «Алек�
сеевцы» я бы точно не спра�

вился. Работать «спустя рука�
ва» не могу, а чтобы во всем ра�
зобраться, требовалось много
времени и знаний. Я рос в об�
ществе, девизом которого бы�
ло «Один за всех и все за одно�
го», я привык работать коман�
дой. Поэтому я всегда помню,
что за мной стоят люди, на ко�
торых  я могу положиться. 

Вместе нам удалось достичь
определенных побед, пускай и
небольших. 

� Были ли неудачи?
� Всегда найдутся обстоя�

тельства, способные перечерк�
нуть наши начинания. Так по�
лучилось, к примеру, с реше�
нием переложить все затраты
за капитальный ремонт много�
квартирных домов на плечи
жителей. Кто�то воспринял
это с покорностью: если пла�
тить надо – значит, надо, но
появились и те, кто выступил
против. При поддержке КПРФ
жители организовали сбор
подписей по введению мора�
тория на поборы до 2025 года.
Была проделана колоссальная
работа, однако эту инициативу
зарубили муниципальные де�
путаты: не захотели народные
избранники поддержать своих
избирателей. 

� Какие обязанности накла�
дывает статус депутата от
КПРФ? Удается ли на местном
уровне проводить установки
партии, пропагандировать, а то
и частично реализовывать ее
задачи или же муниципальные
депутаты вынужденно оста�
ются в своей деятельности «вне
политики»? 

� Мне часто ставят в укор то,
что я в своих выступлениях и
публикациях постоянно упо�
минаю о принадлежности к
политической партии. Увы, от
политики сейчас не спрячешь�
ся, она проглядывает букваль�
но во всем. Особенно это стало
заметно в последние годы, ког�
да «партия власти», окрылен�
ная поддержкой президента,
все чаще начала заявлять о себе
как о единственной и неповто�
римой. К примеру, на собрани�
ях нашего Совета депутатов
вместе с настольными флагами
Российской Федерации и горо�
да Москвы стал выставляться и
флаг «Единой России». Поче�
му – непонятно, ибо формаль�
но на собрании присутствует
всего два представителя поли�
тической партии � КПРФ, ос�
тальные � самовыдвиженцы.
Видимо, так людям дают по�
нять, кто в доме хозяин. Вот и
приходится часто выбирать,
что важнее – поддаваться на
такого рода провокации или
решать насущные проблемы.
Поэтому неотъемлемой частью
работы депутата должна быть
постоянная связь со своим ме�
стным отделением КПРФ,
иначе просто сомнут. 

� Какие задачи перед собой
Вы ставите, принимая реше�
ние вновь баллотироваться в
депутаты?

� Честно скажу, оно далось
мне нелегко: надоело постоян�
но быть у исполнительной вла�
сти «козлом отпущения». Не
верите, посмотрите, какое у
москвичей за прошедшие годы
сложилось мнение о муници�
пальных депутатах. Один нега�
тив! Ввели платные парковки.
Кто виноват? – Правильно,
мы. И СМИ это подтвердили,
дескать, все делалось с одобре�
ния муниципальных депута�
тов. Никого не интересует, что
у народных избранников не
было таких полномочий, нас
просто проинформировали о
предстоящих изменениях, и
все. То же и с медициной. Де�
путатов обязали заслушивать
годовые отчеты главврачей
детских и взрослых поликли�
ник, не наделив даже правом
эту работу оценить! Но моск�
вичи до сих пор считают, что
все изменения к худшему в той
или иной области, происходят
с нашего одобрения.

Не представляете, сколько
времени и нервов отнял у меня
выборочный капитальный ре�
монт, вернее попытки заста�
вить исполнительную власть
выполнить связанные с ним
обещания. И опять все недо�
вольство жителей было на�
правленно на муниципальных
депутатов! Теперь за депутата�
ми закрепили многоквартир�
ные дома по программе капи�
тального ремонта, причем за�
конодательно отняв право как�
то повлиять на конечный ре�
зультат. Поясню в двух словах:
если раньше проведенные ра�
боты по каким�либо причинам
не устраивали депутата и самих

жителей, депутат имел право
не подписывать акт закрытия
объекта до устранения всех не�
доделок, то теперь особое мне�
ние депутата может быть при�
знано необоснованным, что
позволяет считать акт приемки
с приложением особого мне�
ния согласованным.

Поэтому если бы не уговоры
жителей, я бы больше не ре�
шился взвалить на себя обя�
занности депутата. 

� Зачем Вам это нужно?
Ведь это занимает много вре�
мени, и сил.

� На этот вопрос сложно от�
ветить. Наверное, есть опреде�
ленная аналогия со спортом –
ставишь перед собой задачу, и
идешь к ней через боль и трав�
мы, зная, что впереди тебя
ждет победа, которая пере�
черкнет все твои страдания.
Депутатство действительно от�
нимает много времени, сил и
нервов, ведь муниципальный
депутат беззащитен и, отстаи�
вая свои принципы, вполне
может лишиться основного
места работы, а если он к тому
же член оппозиционной пар�
тии, то и подавно. Законами
гарантируется равенство прав
и свобод человека, независимо
от убеждений и принадлежно�
сти к политическим партиям,
но все больше складывается
ощущение, что законы у нас не
читают и не исполняют, а толь�
ко издают. 

В заключение хочу сказать,
что независимо от результатов
выборов, свою общественную
и политическую работу про�
должу и все свои начинания
постараюсь довести до конца.

«За мной – команда, на которую 
я всегда могу положиться!»

В сентябре в подавляющем большинстве районов
«старой» Москвы пройдут выборы депутатов муници�
пальных собраний. Кто они, эти люди, представляю�
щие в них москвичей? На вопросы редакции мы попро�
сили ответить одного из них – муниципального депута�
та района Алексеевский Дмитрия Малкина.

1. Из двора жилого дома по ул. Бориса Галушкина
д.17 перенесен отдел автодорожной инспекции,
круглосуточно занимающийся оформлением эвакуи-
рованных автомобилей.

2. Здания бывшего завода «Водоприбор» получили
статус объекта культурного наследия регионального
значения (напомню: территория завода «Водоприбор» в
2012 году были выкуплены питерской девелоперской
компанией «Эталон-Инвест», которая сразу же объяви-
ла, что собирается построить на месте завода гигант-
ский жилой комплекс около 2 000 квартир и 3 000 пар-
ковочных мест).

3. Обеспечен свободный проезд со стороны 1-го
Рижского переулка к жилым домам и храму. Конфликт-
ная ситуация возникла в июне 2016 г., когда собствен-
ник зданий бывшего издательства «Мир» и Бахрушин-
ского приюта, а также земельного участка, через кото-
рый проходит действующий проезд решил оградить
свою территорию забором с закрытием прохода и про-
езда для жителей.

4. Жители добились отмены строительства апарт-
отеля на ул. Бориса Галушкина, на месте бывшего ве-
домственного детского сада. Борьба велась не один
год, были задействованы депутаты всех уровней.
Москвичи искренне выражают свою благодарность за
поддержку А.Е. Клычкову – руководителю фракции
КПРФ в Мосгордуме и И.И. Мельникову – депутату Гос-
думы от КПРФ.

5. Значительные поправки внесены в проект рекон-
струкции улично-дорожной сети Алексеевского района.
К примеру, отменены снос около 1200 гаражей и вар-
варское расширение улиц за счет газонов и придомо-
вых территорий. 

6. Произведен капитальный ремонт мемориала
«Путь к подвигу», который посвящён всем героям Алек-
сеевского района и создан по инициативе жителей. 

Наши победы

10 сентября 2017 года — выборы
муниципальных депутатов в Москве

Муниципальные выборы — это возможность:
●● заставить власть услышать москвичей;
●● решить вопросы местного значения в интересах

жителей;
●● дать людям шанс самостоятельно решить, какие

кандидаты будут выдвинуты на выборах мэра в 2018
году, так как именно муниципальные депутаты дают
своё согласие на выдвижение кандидатов на пост
главы города.

Сегодня в органах местного самоуправления
большинство депутатов — от «Единой России». Они
всегда голосуют по команде сверху. Только комму-
нисты и их союзники могут вернуть власть в руки
москвичей.

Подробная информация о Программе КПРФ и кри-
териях участия в избирательной кампании на сайте
МГК КПРФ www.msk.kprf.ru.

ГОТОВ ВЫДВИГАТЬСЯ ОТ КПРФ — ЗВОНИ
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